

Liebe FreundInnen, Wegbegleiter !

"Es ist wahr!" - im dritten / vierten Anlauf schaffen wir's in diesem Sommer nun tatsächlich -
zu HEIRATEN !

Nachdem kein weiteres Baby unterwegs ist; oder andere triftige Gründe im Weg stehen -
traut sich Heinz, mich (eine "Bäuerin mit drei ledigen Kindern") zu ehelichen !

Nachdem "Freunde die neue Familie sind" und in unserem Lokal die Grenze zwischen Gast
und Freund häufig bereits verschwunden ist, wählen wir diesen Weg für die Ankündigung
unserer nahenden Hochzeit!

Ein paar Details:

Freitag, 15. August 2014: HOCHZEIT von Heinz & Astrid

- wir heiraten im festlichen Ambiente des Schlosses Neu-Wartenburg in Oberthalheim /
Timelkam
- um Gottes Segen bitten wir in der Schlosskapelle um **18 Uhr**
- d.h.: Eintreffen der Gäste ab **17 Uhr erwünscht !**
- Im Anschluss an die feierliche Zeremonie gibt's Speis und Trank in des festlichen
Räumlichkeiten des ehrwürdigen Schlosses !

All jene, die diesen Abend gemeinsam mit uns (dem Brautpaar!) **feiern möchten,**
bitten wir nun um Folgendes

- ab sofort - bis spätestens 1. August 2014 bei uns im Lokal vorbeischaun !
- dort bitte, namentlich, in eine Gästeliste eintragen !
- dafür gibt's von uns eine schöne "**Gästekarte**" - das ist die offizielle Einladung zur
Hochzeit
- auf der Gästekarte stehen nochmals sämtliche Details - auch unser **GESCHENK-**
WUNSCH !

Auf diese Art und Weise können wir die Anzahl der Gäste einschätzen und für die optimale
Planung sorgen !

Bei Fragen - bitte - mailen an: office@heinz-trueckl.com

Wir freuen uns wirklich SEHR auf zahlreiche Rückmeldungen / Einträge in die Gästeliste !

Bis bald - die WirtsLeut'

Heinz & Astrid